

## **PRESSEINFORMATION** [ PRESS INFO

Graz, 4. Juli 2012

### **Total trüb machte total klar: Vollmondradeln abgesagt**

**Von einer Zitterpartie wie beim letzten Mal war da keine Rede mehr: Die heftigen Gewitter, die gestern Abend über Graz zogen, machten rasch klar, dass auch das zweite geplante Vollmondradeln des Jahres ins Wasser fallen musste. Somit starten die Vorbereitungen aufs nächste reguläre CityRadeln am Mittwoch, 25. Juli 2012.**

Nicht weniger als 1.500 Blitze registrierte das Blitzortungssystem gestern Abend über Graz, dazu kamen beträchtliche Regenmengen – da war an die mit Sehnsucht erwartete PP Radlshop-Vollmondtour im Rahmen des beliebten CityRadelns nicht zu denken. Schade für die zahlreichen Pedalritter, die sich nach der ebenfalls regenbedingten Absage der Juni-Tour bereits auf dieses Ereignis aus der Denkfabrik der städtischen Abteilung für Verkehrsplanung gefreut hatten. Hoffentlich zeigt sich der Wettergott im nächsten Jahr als Freund der NachtradlerInnen und lässt dieses romantische Raderlebnis dann wieder einmal zu...

Aber nach der Absage ist vor der nächsten Radltour – und die ist für Mittwoch, 25. Juli 2012, mit Start um 18 Uhr auf dem Mariahilferplatz angesetzt. Bei der Hotel Novapark-Tour geht es auf eine rund 18 Kilometer lange Runde durch die Stadt, ehe die TeilnehmerInnen wieder hoffentlich wohlbehalten und trocken auf den Mariahilferplatz zurückkehren. Also: Auf die Radln – fertig –los!

Informationen im Internet gibt's unter [www.graz.at/cityradeln](http://www.graz.at/cityradeln).